

Oscar Pino, le meilleur gladiateur cubain 2017



La Havane, 11 déc. (RHC).-Oscar Pino, médaille de bronze de la lutte gréco-romaine au mondial de luttres disputé cet été à Paris, vient d'être élu le meilleur gladiateur cubain de l'année.

Il prend la place du triple champion olympique, Mijain Lopez qui a pris un an de congé. Oscar Pino a eu une 2017 prolifique. En plus de la médaille de bronze décrochée dans la capitale française, il a remporté le titre national et le titre panaméricain.

Son élection a été annoncée vendredi dans le cadre de la rencontre annuelle des responsables de cette discipline avec la presse spécialisée.

Le directeur technique de l'équipe masculine de lutte libre, Julio Mendieta, a, quant à lui, mérité la distinction de meilleur entraîneur de l'année.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/149981-oscar-pino-le-meilleur-gladiateur-cubain-2017>



Radio Habana Cuba